

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: 44 Prozent der Autofahrer lesen Kurznachrichten am Steuer

Berlin, 05.02.2016, 10:54 Uhr

GDN - Viele Autofahrer können während der Fahrt die Finger nicht vom Smartphone lassen: 44 Prozent der deutschen Autofahrer lesen einer Befragung des Digitalverbands Bitkom zufolge beim Fahren SMS oder andere Kurznachrichten auf ihrem Mobiltelefon. Fast jeder Vierte (23 Prozent) schreibt sogar während der Fahrt selbst Kurznachrichten über die Tastatur des Telefons.

42 Prozent der befragten Autofahrer erklärten, dass sie beim Fahren mit dem Handy am Ohr ohne Freisprecheinrichtung telefonieren. 25 Prozent lesen außerdem E-Mails auf dem Handy, acht Prozent tippen Mails.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67331/umfrage-44-prozent-der-autofahrer-lesen-kurznachrichten-am-steuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com